



132, rue de Varennes
Gatineau (Québec) J8T 8G5
(819) 205-2908
www.sPCA-outaouais.org

Licences pour l'année 2020

Les propriétaires de chiens doivent être en possession d'une licence valide pour l'année courante, et ce, depuis le 1^{er} janvier 2020.

La vente des licences représente la plus importante source de revenu de la SPCA, qui est une société sans but lucratif.

Ces revenus permettent de mener à bien la mission qui consiste à protéger les animaux de traitements abusifs, de prodiguer un refuge à ceux qui ont été abandonnés et de faciliter leur adoption par des familles qui les aimeront et leur procureront de bons soins. En vous procurant votre licence, vous protégez vos animaux ainsi que ceux qui n'ont pas la chance d'avoir un foyer.

Mode de paiement

Par internet au www.sPCA-outaouais.org
Au bureau de la Municipalité (argent comptant seulement)

Permit for 2020

All dog's owner in the Municipality of Denholm must be in possession of a valid permit for current year.

The SPCA , being a non-profit organization, the sale of permits represents its most important source of income. Funds allow to protect animals from abuse or mistreatment, a shelter for abandoned animals and facilitate their adoption into where they will be loved and cared for. So, when you purchase a permit, you are protecting your own pets as well as helping animals that are not lucky enough to have a home.

Payment

By internet at www.sPCA-outaouais.org
At the Municipality office (cash only)